
Protokoll der FSR Sitzung vom 07.06.2005  08.06.05 
 

 
 1 / 5 

Protokoll der FSR Sitzung vom 07.06.2005 
 
 
Tagesordnung 

1.) Protokoll 

2.) Post 

3.) Berichte 

4.) Campusfest 

5.) Promotion 

7.) Sonstiges 

 

 

Anwesende 
FSR: Anke, BenS, BTitz, Chris, Chrissy, Daniel, Dave, Jasmin, 

Michael, Nico, Ramin, Tine 

Gäste:  Andrea, FTB, Tobias 

 

 

 

Protokoll  Chris 
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1.) Protokoll 
• Das Protokoll der letzten Sitzung wurde angenommen und ausgehängt. 

 

2.) Post 
• GEW Infobroschüre 

• Invent Informatik: „Heinz Nixdorf Programm zur Förderung der Asien-Pazifik-

Erfahrungen deutscher Nachwuchsführungskräfte“ 

• Friendship Marketing: Sponsoringangebot (€ 500,- / Jahr; Laufzeit: 5 Jahre; 

Gegenleistung: Die Fachschaft Informatik müsste sich bereit erklären für die 

entsprechenden Firmen Flyer  bei Veranstaltungen an der Uni Dortmund 

auszulegen, die Getränke für Parties bei den entsprechenden Firmen 

abzunehmen und die entsprechenden Firmenlogos auf Plakaten für Parties 

abzudrucken. Weitere Informationen unter „Sonstiges“.) 

 

3.) Berichte 
• Es wird berichtet, dass das Sortiment des Kiosks erweitert und der Bestand 

aufgefüllt wurde. 

• Der Besuch einer 10. Klasse zu einer Informatikvorlesung an der Uni 

Dortmund wird weiterhin koordiniert. 

• Es wird von den andauernden Problemen mit  den Nebenfächern (z. B. bei 

BWL und Maschinenbau) berichtet.  

• Der API-Brief wird allgemein als Belästigung empfunden und soll daher 

abbestellt oder, falls das nicht möglich sein sollte, per Spamfilter abgewehrt 

werden. 

• Es wird von der FsRK berichtet, dass sich für die Erstellung des Infohefts 

„Lichtblick“ 10 Bewerber meldeten, wobei bei der Sitzung nur 8 Bewerber 

anwesend waren. Letztendlich wurde ein ehemaliger Student (Raumplanung) 

beauftragt das Infoheft anzufertigen. 

• Es wird die morgige PA-Sitzung angekündigt. Ein TOP wird die 

Übergangsregelung im Nebenfach Maschinenbau sein. Außerdem gibt es bei 

den WiSos Konflikte mit unterschiedlichen Prüfungsbedingungen. 

• Der LLP-Bogen wird überarbeitet. Konstruktives Feedback ist erwünscht. 

• Es wird angekündigt, dass auf den Fachschaftsrechnern KDM installiert wird. 
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• Es wird berichtet, dass der AStA letzte Woche abgewählt wurde. Außerdem 

berichtet er, dass die Landesregierung die Möglichkeit vorsieht, ab 2006 

Studiengebühren einzuführen. (Weitere Details unter „Studiengebühren“.) Am 

23.06.05 wird eine Demo gegen Studiengebühren in Essen stattfinden. 

• Es wird vom FBR berichtet: 

o Der Ruf für die Dienstleitungsinformatik ist raus. 

o Die BK NF Schubert wurde gewählt. Der Vorsitzende ist Herr Biskup. 

o Die BK NF Wedde wurde gewählt. Der Vorsitzende ist Herr Marwedel. 

o Die Lust wird sich demnächst mit den Modulhandbüchern für Ba/Ma 

beschäftigen. 

o Die NF Reusch wurde beschlossen. 

o Es besteht die Möglichkeit, dass nicht EU-Bürger eine Aufnahmeprüfung 

machen müssen. Diese Überlegung bezieht sich auf Ba/Ma. 

o Die Studienordnung für Ba/Ma nimmt konkretere Züge an. 

 

4.) Campusfest 
• FTB berichtet von der Koordination des Campusfestes, welches am 

17./18.06.05 stattfinden wird: 

o Es werden noch Helfer insbesondere fürs Aufbauen am Freitag (17.06.05) 

ab 12 Uhr, fürs Aufbauen am Samstag (18.06.05) ab 8 Uhr und fürs 

Abbauen am Samstagnachmittag ab ca. 16 Uhr für die Fachschaftsstände 

Informatik gesucht. 

o Der Platz auf den Stellwänden ist begrenzt. 

o Es wäre wünschenswert, die Besucher am Eingang persönlich auf die 

Stände der Informatik im Untergeschoss aufmerksam zu machen, bevor 

die Leute direkt die Treppe hochgehen. Es soll daher möglichst immer 

jemand dort stehen. 

o Ein Fotograf wäre ebenfalls wünschenswert. 

• Dave ist der Ansprecherpartner für die studentische Seite. 

• Für Freitag ab 12 Uhr melden sich: Chrissy, Daniel Dave, Michael, Nico 

• Für Samstag ab 8 Uhr melden sich: Daniel, Dave 

• Es wird in den kommenden Tagen ein „Schichtplan“ (in 2 Std Schichten) im 

FSR-Büro ausgehängt, in den sich Freiwillige eintragen können. 
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• Es wird der Antrag gestellt, dass die Fachschaft Informatik 75,- Euro für 

Verpflegung beim Campusfest zur Verfügung stellt. Dieser Antrag wird 

einstimmig angenommen. 

 

5.) Studiengebühren 
• Die Landesregierung hat ab 2006 die Möglichkeit Studiengebühren 

einzuführen. Wahrscheinlich würden die Studiengebühren um die 500,- pro 

Semester betragen. 

• Am 23.06.05 findet in Essen eine Demo gegen Studiengebühren statt. 

• Die Fachschaft Informatik wurde gefragt, ob sie die Einberufung einer 

Studierendenvollversammlung für sinnvoll hielte. 

• Bis Ende dieser Woche wird ein Marvinrundbrief bezüglich Studiengebühren 

angefertigt. 

 

6.) Promotion 
• Es gibt in Dortmund wenige Promovenden. Dieses könnte daran liegen, dass 

die Studierenden nicht ausreichend informiert sind. 

Andrea stellt einen ersten Entwurf zu einem Promotionsreader vor. In 

diesem Reader sollen Fragen zu einer Promotion beantwortet werden. 

• Andrea sucht noch Input für mögliche Fragen. 

 

7.) Sonstiges 
• Im FBR wurde überlegt, ob für es den Ba/MA keine mündliche 

Ergänzungsprüfung geben wird. 

• Ein Kompromissvorschläge, den der FSR unterstützen würde, für den Ba/Ma 

wäre, dass die Studierenden 3 Versuche (2 Klausuren + 1 mündliche Prüfung 

inkl. Note) zum Bestehen einer Fachprüfung haben sollen. 

In der O-Phase und in der HOP sollen die Teamer Aufklärungsarbeit leisten, 

dass heißt sie sollen die Studierenden informieren, was es bedeutet in die 

mündliche Prüfung (als letzte Chance) zu müssen. 

• Es werden alle FSR-Mitglieder gebeten ihre Sprechstunden einzutragen, falls 

dieses noch nicht geschehen ist. 
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• Dave ist Ansprechpartner für das Sponsoringangebot von Friendship 

Marketing (s. o. bei Berichte). Das Angebot wird als interessant empfunden. 

Allerdings wirkt die mögliche Vertraglaufzeit von 5 Jahren abschreckend. 

Außerdem muss geprüft werden in wieweit die entsprechenden Firmen einen 

exklusiven Anspruch auf den Verkauf von z. B. Getränken bei Parties haben. 

Es wird entschieden, dass wir unverbindlich nähere Informationen zu 

diesem Angebot anfordern. 

 


